

#ARTURO
ZALDÍVARDESTACA
PRODUCTIVIDAD
DE LA CORTE
P8

FOTO: ESPECIAL

#ARTUROZALDÍVAR

Destaca defensa de los derechos

SE HAN RESUELTO 43 MIL 345 CASOS EN LO QUE VA DE SU GESTIÓN

POR DIANA MARTÍNEZ

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

LO QUE
VIENE EN
AGENDA

1

- Informó que la acción de inconstitucionalidad de la GN la lleva el ministro Alcántara.

2

- Negó reunión con gabinete de Seguridad para hablar sobre prisión preventiva oficiosa.

3

- El CJF ya aprobó el acuerdo para el regreso a actividades.

El presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Arturo Zaldívar, destacó la productividad del máximo tribunal y el trabajo realizado para defender los derechos humanos.

Durante la conferencia de prensa que realiza mensualmente, el ministro presidente informó que en su gestión el alto tribunal ha celebrado 459 sesiones y en Pleno, salas y presidencia se han resuelto 43 mil 345 asuntos.

Remarcó la resolución de casos, como los relacionados con derechos sexuales y reproductivos, el derecho a la interrupción del embarazo y a la vida, y el referente a objeción de conciencia.

“La Corte ha venido defendiéndolos (los derechos) y ampliándolos, a lo largo de este periodo, en las salas hay un número igualmente importante de temas que se resuelven todos los miércoles y que inciden en la vida de las personas.

“El trabajo de un tribunal constitucional no es resolver solamente, o de manera privilegiada, los asuntos que para la élite política o mediática son importantes, sino resolver todos los casos, sobre todo, los



FOTO: ESPECIAL

VIII Congreso Internacional
de Derecho Constitucional

Precedente judicial: entre la teoría y la práctica

- **LABOR.** Arturo Zaldívar, ayer, al participar en un congreso de Derecho Constitucional.

2

MESES PARA
QUE CON-
CLUYA SU PE-
RIODO COMO
PRESIDENTE.

7

DE NOVIEM-
BRE, SE RE-
GULARIZAN
LABORES EN
LA CORTE.

que tiene que ver con los derechos humanos de todas las personas, asuntos que muchas veces no son mediáticos, y en muchas ocasiones no son políticamente relevantes”, dijo.

En respuesta a las críticas porque la Corte no realiza correctamente su trabajo, aseguró que el Pleno del máximo tribunal ha tenido la mayor productividad en su historia, en los últimos años.

Zaldívar Lelo de Larrea insistió en que la Suprema Corte de Justicia de la Nación resuelve asuntos relevantes en la vida de las personas, además que trabaja con transparencia y privilegiando los derechos humanos. ■